



La visite du Saint-Esprit a été annoncée par Jésus : c'est un équipement dont chacun a besoin pour vivre pleinement sa relation avec Dieu. Il le donne à celui qui le lui demande. Il convient de lui laisser accès, d'entretenir le feu qu'il allume ; ainsi, tout en conservant nos regards sur Jésus, nous aidons à propager sa lumière.

**Église Source de Vie**    **Alain**  
**- Limoges**                    **Aghedu**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous venez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)